

Exposition

L'ALSACE DE PASCKLIN

Du mercredi 11 janvier au samedi 11 février 2023
Espace d'art PASO – Pôle Culturel de Drusenheim

Du 11 janvier au 11 février, le Pôle Culturel de Drusenheim accueille l'artiste Pascklin. Celui-ci se consacre à la peinture et l'illustration depuis plus de 40 ans. Il vit et travaille en Alsace, s'inspirant du territoire, il revisite le folklore ancien.



Nos racines inaltérables

À travers ses œuvres, Pascklin réaffirme la solidité du lien unissant les alsaciens. Son art redonne vie à l'histoire de l'Alsace, confondant les drames et les bonheurs qui se sont tissés dans la mémoire collective. Revisiter le folklore ancien en écriture contemporaine lui vaut un rayonnement s'étendant au-delà du territoire. Bien qu'il expose essentiellement en Alsace, les amateurs de son travail sont disséminés sur tous les continents.

La justesse de son art

Pascklin réussit à transformer la nostalgie en esquisses de personnages intemporels, facilement identifiables de par leur authenticité : vivants, dansants, tantôt tendres, amoureux ou plein d'énergie et de bonne humeur. Cette gestuelle met en avant les coiffes et gilets rouges, accompagnés d'un blanc et d'un noir très présents.

Les procédés utilisés

La finesse de ses couleurs est issue d'une vaste palette à pigments naturels qu'il fabrique lui-même, permettant des mélanges infinis de peintures à l'huile. Ses techniques sont multiples, dessin, gravure, pastel, collages, encres, verre...



Entrée libre pendant les horaires d'ouverture du Pôle Culturel.
Ouvertures exceptionnelles dimanches 15, 22 et 29 janvier de 14h à 18h.

Informations au 03 88 53 77 40
info@poleculturel-drusenheim.fr
www.polecultureldrusenheim.fr